
 
 

 Ata Nº 05/2022 
 

ATA DA REUNIÃO Nº 05/2022 - Ordinária 

Ata da (5ª) quinta reunião do ano de dois mil e vinte e dois do Conselho de Centro da 1 

UDESC Laguna. Aos vinte e sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, com 2 

início às oito horas, na sala de reuniões (bloco novo), à Av. Cel. Fernandes Martins, 270, 3 

Bairro Progresso, Laguna, SC, reuniu-se ordinariamente o Conselho de Centro. A reunião foi 4 

presidida pela Professora Patricia Sfair Sunye, Diretora Geral da UDESC Laguna, e 5 

secretariada por mim, Daniel Vidal Reis. Estiveram presentes segundo a lista de presença 6 

os seguintes conselheiros: Eduardo Nogueira Giovanni, José dos Passos Fernandes 7 

(Representantes dos Chefes de Departamentos), Gabriela Morais Pereira, Americo Hiroyuki 8 

Hara, Daniel Pedro Willemann, (Representantes docentes), Liz Kelli de Amorim Sombrio 9 

(Representante Técnico Administrativo), Lucas Alberto Tavares Gorges (Representante 10 

Discente) e Vladimir Fernando Stello (Representante Comunidade Local). Constatado o 11 

quórum regimental, a senhora Presidente cumprimentou a todos os conselheiros presentes 12 

e abriu a reunião. 01) Ata: Como primeiro item da reunião foi votada a ata 04/2022; não 13 

havendo quem queira discutir, foi aprovada por unanimidade, passou-se então para o item 14 

02) Expedientes: O conselheiro Eduardo Nogueira Giovanni solicita a inclusão de pauta do 15 

processo 21045/2022 - Solicitação de visita técnica para a disciplina de Ictiologia BIOMAR, 16 

interessada PATRICIA SFAIR SUNYE, colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 17 

Segundo item de expediente a conselheira Gabriela Morais Pereira solicita a inclusão de 18 

pauta do processo 21775/2022 - Disciplina Obrigatória de Ecologia de Campo a realizar-se 19 

em Urubici no Parque Nacional de São Joaquim – PNSJ, interessado PEDRO VOLKMER DE 20 

CASTILHO, colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais quem 21 

queira se manifestar, passou então para o Item 3) Ordem do Dia, item 3.1) Processo 22 

17107/2022; Interessado (a): Gustavo Pires de Andrade Neto; Assunto: Credenciamento 23 

do professor Gustavo Pires de Andrade Neto nas disciplinas: 1METOD2 - Metodologia 24 

Científica (Ciências Biológicas); 4METOD - Metodologia Científica (Ciências Biológicas); e 25 

7MTCA - Metodologia Científica (Engenharia de Pesca).; Relator (a): Michel Martins. A 26 

Conselheira suplente Liz Kelli de Amorim Sombrio fez a leitura e explanação do relato 27 

concluindo com parecer favorável, o processo foi colocado em discussão, e não havendo 28 

quem queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 29 

3.2) Processo 15246/2022; Interessado (a): ROSILEIA MARINHO DE QUADROS; 30 

Assunto: Venho através desta fazer uma solicitar para análise minha transferência para o 31 

Centro de Ciências Agroveterinárias (CAV) UDESC.; Relator (a): Eduardo Nogueira Giovanni. 32 

O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, 33 

o processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi 34 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 3.3) Processo 20984/2022; 35 

Interessado (a): Eduardo Nogueira Giovanni; Assunto: Aprovação de formulários para 36 

concurso público - Contratação de Professores para o DAU/CERES/UDESC.; Relator (a): José 37 

dos Passos Fernandes. O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo 38 

com parecer favorável, o processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira 39 

discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 3.4) 40 

Processo 22030/2022; Interessado (a): JOSE DOS PASSOS FERNANDES; Assunto: 41 

Processo Seletivo.; Relator (a): Giovanni Lemos de Mello. O Conselheiro Suplente Americo 42 

Hiroyuki Hara fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, o 43 

processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi 44 
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colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 3.5) Processo 21096/2022; 45 

Interessado (a): JOSE DOS PASSOS FERNANDES; Assunto: Concurso para a área de 46 

Botânica.; Relator (a): Giovanni Lemos de Mello. O Conselheiro Suplente Americo Hiroyuki 47 

Hara fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, o processo 48 

foi colocado em discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi colocado em 49 

votação, sendo aprovado por unanimidade; 3.6) Processo 21101/2022; Interessado (a): 50 

JOSE DOS PASSOS FERNANDES; Assunto: Concurso Público para as áreas de Bioquímica e 51 

Morfologia; Relator (a): Daniel Pedro Willemann. O (a) relator (a) fez a leitura e explanação 52 

de seu relato concluindo com parecer favorável, o processo foi colocado em discussão, e não 53 

havendo quem queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por 54 

unanimidade; 3.7) Processo 21972/2022; Interessado (a): JOSE DOS PASSOS 55 

FERNANDES; Assunto: PROCESSO SELETIVO; Relator (a): Daniel Pedro Willemann. O (a) 56 

relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, o 57 

processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi 58 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 3.8) Processo 21983/2022; 59 

Interessado (a): JOSE DOS PASSOS FERNANDES; Assunto: Processo Seletivo para 60 

Topografia Aplicada À Morfologia Costeira e Construções para Aquicultuta.; Relator (a): 61 

Gabriela Morais Pereira. O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo 62 

com parecer favorável, o processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira 63 

discutir, o processo foi colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade; 3.9) 64 

Processo 22017/2022; Interessado (a): JOSE DOS PASSOS FERNANDES; Assunto: 65 

Processo Seletivo para Microbiologia.; Relator (a): Gabriela Morais Pereira. O (a) relator (a) 66 

fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, o processo foi 67 

colocado em discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi colocado em 68 

votação, sendo aprovado por unanimidade; 3.10) Processo 21045/2022; Interessado 69 

(a): PATRICIA SFAIR SUNYE; Assunto: Solicitação de visita técnica para a discipina de 70 

Ictiologia BIOMAR; Relator (a): Eduardo Nogueira Giovanni. O (a) relator (a) fez a leitura e 71 

explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, o processo foi colocado em 72 

discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi colocado em votação, sendo 73 

aprovado por unanimidade; 3.11) Processo 21775/2022; Interessado (a): PEDRO 74 

VOLKMER DE CASTILHO; Assunto: Disciplina Obrigatória de Ecologia de Campo a realiza-se 75 

em Urubici no Parque Nacional de São Joaquim - PNSJ; Relator (a): Gabriela Morais Pereira. 76 

O (a) relator (a) fez a leitura e explanação de seu relato concluindo com parecer favorável, 77 

o processo foi colocado em discussão, e não havendo quem queira discutir, o processo foi 78 

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Encerrada a votação, passou então 79 

para o item 04) Comunicações Pessoais: A Professora Patricia foi a primeira a se inscrever 80 

e comunicou que está participando de um Grupo de Trabalho para criação de Restaurantes 81 

Universitários em todos os centros da UDESC. Informa que uma das possibilidades seria 82 

utilizar uma casa do Governo do Estado que está desocupada no Centro de Laguna onde 83 

ficava localizado o CINE, informa também que solicitou a indicação de outros possíveis locais 84 

para a instalação do restaurante à comissão consultiva de espaços físicos do CERES, mas 85 

que ainda não havia recebido uma resposta oficial. O Professor Eduardo, que é membro da 86 

referida comissão, se manifestou informando que a comissão deu uma resposta informal de 87 

que a casa demoraria muito para ser reformada e deu a sugestão de usar a sala de dança 88 

como cozinha e fazer uma cobertura no pátio em frente para ser utilizado como refeitório. 89 

O Acadêmico Lucas se manifesta dizendo que a UDESC precisa olhar a situação emergencial 90 

P
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da permanência dos alunos que estão passando fome, não havendo mais quem queira se 91 

manifestar a senhora Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Daniel Vidal Reis, 92 

lavrei e assinei a presente ata que, após ser lida e aprovada, será assinada pela senhora 93 

Presidente, e pelos demais conselheiros presentes. Laguna, aos vinte e sete dias do mês de 94 

maio do ano de dois mil e vinte e dois. 95 

 

 

 

Patricia Sfair Sunye  Carlos André da V. Lima Rosa 

Presidente  Conselheiro 

   

Eduardo Nogueira Giovanni José dos Passos Fernandes Giovanni Lemos de Mello 

Rafael Zanelato Ledo Pedro Volkmer de Castilho Americo Hiroyuki Hara 

Conselheiros Conselheiro Conselheiros 

   

Daniel Pedro Willemann Gabriela Morais Pereira Michel Martins 

Fabio de Farias Neves Douglas Emerson Deicke 

Heidtmann Junior 

Liz Kelli de Amorim Sombrio 

Conselheiros Conselheiros Conselheiros 

   

Lucas Alberto Tavares Gorges Ana Paula Cittadin  

Mateus Jeremias Rodrigues Vladimir Fernando Stello  

Conselheiros Conselheiros  
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